

LWV in Reutlingen am 7.12.2024

Tagesordnungspunkt: 0.LWV-BTW Bewerbungen zur Landesliste zum 21. Deutschen Bundestag

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

„Es ist nicht deine Schuld, dass die Welt ist wie sie ist, es wär nur deine Schuld wenn sie so bleibt.“

Diesen Ärzte-Song hörte in meiner Jugend viel und doch sah ich mich jahrelang eher als politischer Beobachter oder neutraler Politikwissenschaftler. Doch die Geschehnisse in Deutschland und der Welt in den letzten Jahren haben mir klar gemacht, dass es jetzt an meiner Generation ist, diese Welt mitzugestalten und so beschloss ich letztes Jahr, mich nun selbst politisch zu engagieren.

In meinem Wohnort Gammertingen auf der Schwäbischen Alb setze ich mich seitdem dafür ein, dass grüne Themen wie Windkraft und sicherer Radverkehr auch im **ländlichen Raum** Unterstützung finden. Gerade auf dem Land hätten wir noch so viel mehr Wählerpotenzial. **Gleichzeitig müssen hier die entscheidenden Veränderungen zur Bekämpfung des Klimawandels stattfinden:** Die Wende zu einer ökologischeren Landwirtschaft und der Umstieg zu erneuerbaren Energien, vor Ort sichtbar durch den Ausbau von Windkraft und Freiflächen-PV-Anlagen. **Hierfür für Akzeptanz in der Bevölkerung zu sorgen, ist eine der Aufgaben, um die ich mich in meiner politischen Arbeit kümmern möchte.**

Obwohl ich erst seit ca. einem Jahr Mitglied unserer Partei bin, wurde ich von vielen Mitgliedern meines Kreisverbands darin bestärkt, mich für eine Kandidatur zur Verfügung zu stellen. Mir ist es wichtig, dass grüne Politik während des Wahlkampfes vor Ort im Wahlkreis gut repräsentiert wird und dass wir so auch im ländlichen Raum die Kandidatur von Robert unterstützen. **Wir Grüne können stolz darauf sein, was wir in den vergangenen drei Jahren erreicht haben.** Ja, manchmal mussten Kompromisse geschlossen werden, die für manche schmerzhaft waren, aber **Kompromisse gehören in einer Demokratie dazu!** Brücken bauen und sich einigen ist entscheidend! Gerade im ländlichen Raum, wo wir Grünen regelmäßig angefeindet werden, finde ich es wichtig, dass wir mit allen Menschen **im Gespräch bleiben, zuhören und die Erfolge unserer politischen Arbeit erklären.**

Aus diesem Grund bewerbe ich mich um die Kandidatur im Wahlkreis Zollernalb-Sigmaringen, sowie um einen Listenplatz und bitte dafür um eure Unterstützung!



Kreisverband:
Sigmaringen
Wahlkreis:
Zollernalb-Sigmaringen
Wohnort:
Gammertingen
Gender:
männlich

Biografie

Ich bin 35 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Töchter (2 und 4 Jahre).

In meiner Jugend engagierte ich mich beim Verband Christlicher Pfadfinder*innen. Nach dem Abitur habe ich einen Freiwilligendienst im Süden Chiles absolviert. Anschließend habe ich European Studies in Maastricht studiert und war während des Studiums Vorsitzender der Amnesty International Studentengruppe dort. Im Jahr 2012 absolvierte ich ein Praktikum im Bayerischen Landtag bei der grünen Abgeordneten Anne Franke. Seit 2016 arbeite ich beim Bundesamt für Migration und Flüchtlinge. Dort bin ich inzwischen als Regionalkoordinator für Integration in der Regionalstelle Sigmaringen insbesondere für die Integrationskurse in Ulm und im Alb-Donau-Kreis zuständig.